



Communiqué de presse

Le 17 avril 2014

Les jeunes et les adultes d'Apprentis d'Auteuil transforment des pâtes en briques de lait

Partenariat avec le secours catholique

Depuis quelques mois, les jeunes des établissements Notre-Dame d'Apprentis d'Auteuil, sur le site du château des Vaux, ont créé un partenariat avec le Secours Catholique de Senonches.

Après la Banque alimentaire et un réveillon solidaire le 31 décembre 2013, ils se sont de nouveau mobilisés à l'occasion du Carême.

Ainsi, à l'initiative des jeunes du collège, et plus particulièrement de ceux qui sont à l'internat, ils ont été nombreux à répondre à l'appel de Mme Bizeau, la responsable locale de l'association caritative qui manque de briques de lait pour aider les familles qu'elle accompagne.

De manière originale, ils ont donc proposé, aux jeunes et adultes du château des Vaux qui le souhaitent, de partager un bol de pâtes à la place d'un repas normal... la différence de coût du repas permettant ainsi d'offrir **3 briques de lait par bol de pâtes consommé.**

Certains foyers ont proposé cette action de solidarité chaque semaine, d'autres jeunes ont sollicité leur famille et ont apporté des briques de lait.

L'opération fut une réelle réussite et cette grande chaîne du partage a permis de **récolter plus de 1200 briques de lait....**

« Tisser des liens »

Ce vendredi 18 avril, Mme Bizeau, au nom du Secours Catholique de Senonches est venu chercher ces briques et remercier les jeunes et leurs accompagnateurs pour ce beau geste de fraternité qui a de nouveau mis en valeur sur les établissements du château des Vaux le thème d'année : "Tisser des liens". Désormais chaque mois, les jeunes iront livrer les briques de lait au local du Secours Catholique afin de poursuivre concrètement et jusqu'au bout leur action.

A cette occasion, il a aussi été remis aux jeunes de la maison d'enfants à caractère social Notre-Dame du Thieulin d'Apprentis d'Auteuil tous les bouchons qui ont été récoltés pour leur action "*des bouchons pour offrir un chien guide à Alan, malvoyant*". Une action là encore solidaire qui se poursuit tout au long de l'année avec l'objectif de récolter près de 66 tonnes de bouchons.

<http://chateaudesvaux.apprentis-auteuil.org>

Apprentis d'Auteuil

Apprentis d'Auteuil est une fondation catholique reconnue d'utilité publique, qui accueille, éduque et forme plus de 14 000 garçons et filles en difficulté, principalement de 6 à 21 ans, pour leur permettre de s'insérer dans la société en hommes libres et responsables. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par les services de l'Aide sociale à l'enfance. La fondation accompagne également 2 500 familles dans leur rôle éducatif. Apprentis d'Auteuil délivre 74 formations professionnelles dans 18 filières, au sein de plus de 200 établissements en France.

Dans le territoire Centre, Apprentis d'Auteuil accompagne plus de 700 jeunes de 6 à 21 ans au sein de 13 établissements situés à La Loupe et ses environs (28), Chartres (28), La Ferté-Saint-Cyr (41), ainsi que dans un établissement en partenariat près d'Orléans (45).

Contacts presse :

Nathalie GRISON : 06 27 43 19 19 - nathalie.grison@apprentis-auteuil.org

Nicolas RAVENEAU : 02 37 53 80 96 // 06 25 00 16 70 - nicolas.raveneau@apprentis-auteuil.org